

# *La campagne électorale argentine s'intensifie*

---



Buenos Aires, 9 octobre (RHC)- Les partis, les alliances et les fronts de l'Argentine intensifient ce lundi leur campagne électorale afin de défendre leurs programmes et de s'attirer le plus grand nombre de voix.

Deux semaines après les élections législatives, l'alliance « Changeons » du président Mauricio Macri et « Unité Citoyenne », de l'ex-présidente Cristina Fernández sont en tête des intentions de vote.

Le 22 octobre prochain, les Argentins devront élire 17 membres de la Chambre des Représentants et 24 Sénateurs ainsi que de nouveaux membres des législatures provinciales.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143830-la-campagne-electorale-argentine-sintensifie>



**Radio Habana Cuba**